
 
Herr Schnittker erläutert die Drucksache. Ratsherr Johna fragt nach der Größe der Einlieg-
erwohnung im Feuerwehrhaus der FF Gadeland. Herr Schnittker schätzt sie auf ca. 60 m² 
(auf zwei Ebenen). Dies sei jedoch keine DIN-Angabe, da im Dachgeschoss Schrägen seien, 
die bei einer Berechnung nach DIN  die Flächen reduzieren. Zur Frage einer möglichen 
Nachnutzung erläutert Stadtrat Dörflinger, dass Überlegungen wie die Einrichtung eines 
Wehrführerbüros oder Nutzung für die Jugendfeuerwehr zur Zeit zwischen der FF Gadeland 
und dem Fachdienst 37 erörtert werden. Es wird ein Konzept erstellt werden, welches dem 
Ausschuss vorgelegt werden wird. 
 
Der Beauftragte für die FF Tungendorf- Stadt, Thomas Dettmann, teilt mit, dass in der Liste 
mit „erledigt“ gekennzeichnete Punkte nicht erledigt seien im Sinne von ausgeführt. Herr 
Schnittker antwortet, das „erledigt“ im Sinne von „Auftrag erteilt“ zu verstehen ist.  
 
Herr Dettmann bittet dringend um die laut Liste zurückgestellte Reparatur des asphaltierten 
Vorplatzes. Dieser Vorplatz sei auch Zuwegung zur angrenzenden Schule. Herr Schnittker 
sicherte zu, diese Maßnahme in die Prioritätenliste aufzunehmen, der Umsetzungstermin 
wäre dann zu klären. Im Übrigen verweist er auf die Möglichkeit, kleine Reparaturen im Rah-
men der „Kleinen Bauunterhaltung“ über den zuständigen Sachbearbeiter im FD 37, Herrn 
Voss, selbst durchführen zu lassen. 
 
- Kenntnisnahme - 


